





# муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 31 со спортивным уклоном города Пятигорска Ставропольского края

357538 Россия, Ставропольский край, г. Пятигорск, улица Мира,187 телефон (879 3) 98-11-25 факс (879 3) 98-11-25

Конспект урока № 5

Toneneki y poku ve e			
Предмет	Английский язык		
Класс	4 A		
Учитель	Ефанова О.И		
Дата урока	29.04.2020		
Тема урока	«На выходных» Степ 3 Юнит 7		
Основной вид учебной деятельности	Урок получения знаний		

#### Ход урока

### Организационный этап

- Доброе утро, ребята!
- Сегодня мы продолжим работать над темой «На выходных».
- Откройте учебники на стр. 78 Степ 3 Юнит 7 (Голосовая поддержка WhatsApp).

#### Обобщение и систематизация знаний.

## 1. Аудирование:

• Упражнение №1 страница 78 Прослушайте диктора и скажите, чего семья Милтонов не делала на выходных. Аудиозапись № 152 ссылка: https://rosuchebnik.ru/kompleks/rainbow/audio/uchebnik4-2/

#### 2. Чтение.

Прочитайте текст и проверьте, правильно ли вы услышали аудиозапись 152:

## № 152 к упражнению 1

Last weekend the Miltons worked in their garden. The weather was wonderful. It was not windy or foggy. The sky was bright blue. There were no clouds in it. The day was warm and sunny. The Miltons planted flowers in their garden. Their sons helped their parents. They watered the flowers and cleaned the garden chairs and benches. At two o'clock Mr Milton was in the garage. His car was dirty. So he washed his car. At three o'clock Mrs Milton asked her family to come home and have Sunday dinner. All the dishes were very tasty. After dinner Robert Milton and his sons thanked Mrs Milton. They walked to the living room. There Mrs Milton played the piano. Her husband and her sons listened to the music. In the evening they all watched television.

- Ответьте на вопросы к тексту письменно, выбрав правильный ответ:
  - 1) Did the Miltons work in their garden last weekend? a) Yes, they did. b) No, they didn't.
  - 2) Was it windy? -a) Yes, it was. b) No, it wasn't.
  - 3) Did the sons help their parents? -a) Yes, they did. b) No, they didn't
  - 4) Did they clean their rooms? -a) Yes, they did. b) No, they didn't.
  - 5) Did Mrs Milton play the piano? a) Yes, she did. b) No, she didn't
  - 6) Did all the family watched TV in the evening? a) Yes, they did. b) No, they didn't.
- **3.** Усвоение нового материала. Упражнение № 5 страница 80. Познакомьтесь с новыми словами, запишите их себе в словарики (фото пришлите мне).

**=** 

Обратите внимание: to travel by ....

To travel by car

- путешествовать на машине

путешествовать на...

To travel by plane.

путешествовать на самолете

To travel by train
To travel by ship

- путешествовать на поезде путешествовать на корабле

Вспомните еще раз, чему вы научились сегодня на уроке.

**4.Домашнее задание:** Рабочая тетрадь: с.109 № 2, с. 110 № 5

Фото/или скриншот домашнего задания высылайте на почту: <a href="mailto:bonavita423@gmail.com">bonavita423@gmail.com</a> Внизу работы подписать имя и фамилию.